

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 176/08 vom 19. Mai 2008

Hans-Jörn Arp begrüßt NOK-Ausbau

Der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp, hat die heute (19. Mai) durch Bundesverkehrsminister Wolfgang Tiefensee in Berlin bekannt gegebene Entscheidung der Bundesregierung über die Vertiefung des Nord-Ostsee-Kanals auf seiner ganzen Länge um einen Meter begrüßt:

„Der Nord-Ostsee-Kanal ist auch über 100 Jahre nach seiner Eröffnung die wichtigste Wasserstraße Europas. Seine Bedeutung hat in den letzten Jahren auch durch den verstärkten Handel mit Asien noch zugenommen. Der weitere Ausbau ist dringend notwendig, um den Wirtschaftsstandort Deutschland und dessen Anbindung an Osteuropa und Skandinavien langfristig sicher zu stellen. Auch für die Anpassung des NOK an die modernen und größeren Schiffstypen ist der Ausbau unabdingbar. Die heutige Entscheidung der Bundesregierung begrüßen wir deshalb. Damit ist ein lange verfolgtes Ziel der schleswig-holsteinischen Unionsabgeordneten erreicht.“